
UNC RIUNC:0 DOPO L'APPELLO LANCIATO DAI SINDACATI 

Terme, commissario al lavoro 
sul protocollo d'intesa 

«C'è un protocollo d'intesa per 
rilanciare l'attizit.î terrarale, l'ab-
biamo firmato un anno fa con Re-
gione, Provincia e Comune. Oc-
corre attuarlo al più presto. Era 
stato firmato dal sindaco Ca•an-
cini, adesso al suo posto c'è il com-
missario, al quale chiediamo un 
impegno su questi temi». 

Con queste parole la Cgil ha 
chiesto, nel corso di una conferen-
za stampa, ai commissario Paolo 
De Bitig4 un impegno sul terna del 
rilancio di Terme Spa. Interpellato 
sulla questione, De Biagi ha pre-
ferito in questo momento non sbi-
lanciarsi e ha fatto sapere di non 
voler rilasciare dichiarazioni. Sa-
rebbe, però, al lavoro sul tema e 
avrebbe preso contatti con chi di 
dovere. ú1 Cgil, inoltre, ha anche 
chiesto che «il Comune, in caso di 
sofferenze di pagamento, anticipi 
gli stipendi ai dipendenti delle 
Terme». 

Nei giorni scorsi anche l'asses- 

sore provincialeAndrea Bellini, in 
un'intervista alla «Gazzetta» ave-
va riportato l'attenzione sul pro-
tocollo d'intesa per il rilancio di 
Terme. «Un anno fa è stato siglato 
un protocollo (l'intesa tra organiz-
zazioni sindacali, Comune, Pro-
vincia e Regione che prevedeva 
diverse proposte e interessanti li- 

nee guida che dovevano accom-
pagnare il risanamento dell'azien-
da - aveva affermato - Partiamo 
dall'attuazione di quell'accordo, 
disatteso allora dal Comune, e co-
minciamo da a cambiare le cose 
e le impostazioni imprenditoriali 
Che non possono più essere rico-
nosciute in quelle odierne». * 
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